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Apoyo a 
microempresarios 
para generar 
empleos: PRI 

Capturan a los asesinos 
del acaponetense Mario 

Corona Romano 
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Se suman 
taxistas con 
Chava Saldaña 
en Tuxpan a7

Aceptan mujeres 
de las Areneras y 
Salvador Sánchez 
compromisos de 
Julio César

Son tres los implicados en el 
homicidio del Sub oficial de la 
Policía Federal Mario César Corona 
Romano de 29 años de edad, 
originario de Acaponeta, Nayarit 
y quien fuera asesinado el pasado 
martes 27 de mayo, así lo dieron a 
conocer las autoridades policiacas 
cuando presentaran a los individuos 
quienes confesaron que el móvil 
del asesinato fue por robo a casa 
habitación.

Como 
presidente 
municipal bajaré 
mi sueldo un 
30%: Roy Gómez a7

Volveremos después del 
7 de Julio, el PT si sabe 

cumplir compromisos: Raúl   
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Georgina García Torres
Líder de Mercadeo Múltiple

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

En una mesa del 
restaurante del  Fray, 
mientras se escuchaba 
en la televisión el tema del 
Titanic, La Maestra Georgina 
García Torres, con emoción 
comentaba que nació en 
la Delegación Tlalpan del 
D.F. el 23 de Agosto, y que 
hoy es feliz con su familia 
la cual está compuesta por 
su esposo Héctor y su hijo 
Antonio.

Estudió de 1967 a 1969 
en la Escuela Normal Superior de la Ciudad de 
México o Instituto Pedagógico Anglo Español, 
y en La Universidad Pedagógica Nacional de 
1986 a 1990, además tiene una licenciatura en 
educación primaria, con esta carrera trabajó 
durante 20 años, preescolar y 8 años con 
maestros de grupo de nivel primaria.

Trabajó una jefatura de sector en Naucalpan 
de Juárez, Estado de México en donde 
diseñaba cursos para carrera magisterial en 
1993, actualización, aplicaba y supervisaba  
cursos para  el magisterio, además tenía la 
responsabilidad de apoyo técnico pedagógico 
en la jefatura de sector.

Además de todos los libros de rigor tanto 
académicos como desarrollo humano, pedagogía, 
aprendizajey de consulta; ahora lee libros 
motivacionales y de educación financiera 
entre ellos, Padre Rico Padre Pobre de Robert 
Kiyosaki, La Presentación de 45 segundos de 
Don Failla, La Vaca del Dr. Camilo Cruz, Solo 
Oro de John Maxwell  los que le han ayudado 
a ser una de las mejores líderes de Mercadeo 
Múltiple de una empresa de Joyería mexicana 
con altas ventas por grupo y personales.

En 1999 llegó a Nayarit y a la empresa 
joyera en el año 2006 en donde a la fecha se ha 
convertido en líder a nivel estatal de mercadeo 
múltiple ha sido de crecimiento financiero, en 
salud, emocional, en todas las esferas de su 
vida, lo siente en el buen funcionamiento de 
su organismo y de la organización.

El secreto para llegar al éxito 
es trabajar con metas y para 
entender las metas también se 
ocupa disciplina de tiempo completo 
y con todo lo anteriores posible 
adquirir como un bien preciado los 
hábitos, los de hacer cada cosa lo 
mejor posible, cada acción, cada 
movimiento, a cada paso en la vida 
hasta llegar a la excelencia.

Los logros son, dos viajes 
i n t e r n a c i o n a l e s ,  v a r i o s 
reconocimientos mercantiles, 
ingresos económicos en ascenso 

generados por el multinivel o mercadeo múltiple 
y una red cada día más grande y exitosa.

Dice estar pisando en suelo firme porque su 
meta es que todas las personas a las que ella 
pueda acezar al negocio, se dejen guiar, vive 
cada día en el negocio que disfruta paso a paso 
con la paciencia de enseñar a quienes quieran 
ir por el camino más rápido, sin equivocaciones, 
caídas, sino directo hacia el éxito.

Sueños: seguir creciendo para que todos 
crezcan, recalca que los negocios del futuro son 
los de la salud y el bienestar y con el negocio 
que ella recomienda se tiene todo eso y más.

La música que le gusta es de acuerdo al 
lugar y el momento en que se encuentre. Todas 
las comidas son favorita para ella, solo que 
con medida.

Dice ser una persona que ha luchado toda su 
vida, se ha puesto metas y las ha alcanzado, sin 
ser fácil, con muchas caída, tropiezos, muchos 
no, enfrentamientos, mata sueños alrededor, 
pero con la satisfacción de haber logrado todo lo 
propuesto, aprendió en casa a ser trabajadora, 
honesta, disciplinada, a compartir lo que se 
tiene, a respetar a las personas, a la unión 
familiar, a ser religiosa, a aplicar los valores, 
con el compromiso de lograr las metas.

Está acostumbrada a vencer retos y a 
sacarlos adelante, para ella no hay un no, un 
no se puede, no hay un para mañana, para ella 
solo hay, el hágase ahora mismo.

La fuerza de líder la heredó de su señor 
padre don Manuel García Villegas, quien fue 

Con esta declaración se respalda el 
compromiso del Estado Mexicano para 
garantizar los derechos humanos de la niñez y 
adolescencia, en concordancia con lo establecido 
en el artículo 1ro. Constitucional. Además 
reitera la prioridad de la educación infantil, 
buscando disminuir de manera significativa 
la deserción escolar y generando con ello 
la posibilidad de que las niñas y los niños y 
adolescentes, continúen su preparación  y 
mejoren su empleabilidad.

 En la sesión del día de ayer, el pleno 
de la Comisión Permanente, luego de recibir 
los oficios con los votos aprobatorios de los 
Congresos de Aguascalientes, Baja California 
Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, 
Colima, Guanajuato, Hidalgo, Estado de 
México, Nayarit, Querétaro, Quintana Roo, 
Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, 
hizo la declaración que valida la reforma a la 
fracción III del Apartado A, del artículo 123 de 
la Carta Magna, que eleva de 14 a 15 años 
la edad mínima para trabajar.

 La declaratoria contempla 17 votos 
aprobatorios de los congresos mencionados, 
con lo que se respalda el compromiso del 
Estado Mexicano para garantizar los derechos 
humanos de la niñez y adolescencia, en 
concordancia con lo establecido en el Artículo 
1ro. Constitucional.

 Dicha declaración, ya ha sido turnada 

al Ejecutivo Federal, para que ordene su 
promulgación y publicación en el Diario Oficial 
de la Federación.

 En este marco se posibilita a nuestro 
país la ratificación del Convenio 138 de la 
Organización Internacional del Trabajo (OIT) 
con lo cual México  confirma su compromiso 
en materia de prevención y erradicación del 
trabajo infantil, en el marco de la responsabilidad 
global que en el concierto de las naciones 
promovemos y por supuesto, del principio 
Constitucional de interés superior de la 
niñez.

 Asimismo, con esta declaratoria de 
validez a la reforma constitucional, el Estado 
Mexicano reitera la prioridad de la educación 
infantil, buscando disminuir de  manera 
significativa la deserción escolar y generando 
con ello la posibilidad de que las niñas y los 
niños y adolescentes continúen su preparación 
y mejoren su empleabilidad.. Estudios recientes 
de Organismos Internacionales demuestran 
que la asistencia y retención de los niños en 
la escuela, es fundamental para asegurarles 
un futuro digno.

 Control… Señores… Control… 
Mientras más tiempo pasan los alumnos en 
las aulas, más protegidos se encuentran 
contra la pobreza y aumenta su posibilidad 
de insertarse en el mercado laboral, en un 
trabajo digno y bien remunerado. 

“De 14 a 15 años la edad mínima para trabajar”

Por Ángel 
Carbajal 

Aguilar
El Personaje 
de la Semana
El Personaje 
de la Semana

un guerrero incansable y su mamá Reina Torres 
Ruiz Sandoval igual, y también  de su abuela 
materna Reina Ruiz Sandoval, para los tres, en 
su vocabulario no existía un no se puede.

Su mensaje es que cada persona aprenda a 
construir sueños y si no que los busque y luego 
que luche por ellos y que luche por también 
por las metas.

Le gustaría ver a Nayarit con una cultura 
de trabajo en equipo, con mejores servicios de 
salud, con un sistema educativo fortalecido y 
con valores morales y éticos, con una educación 
integral para el alumno que le permita crecer 
en lo emociona, cultural y éticamente, anhela 

formar ciudadanos que no tengan necesidad 
de hacer cosas deshonestas  que los lleven 
incluso a perder la vida.

Motivar a que todos los mexicanos tuvieran 
oportunidades de tener acceso a todo lo que 
pueda ofrecer el estado: Salud, educación, 
alimentación, empleo, entre otros.

Ya  que cada persona tiene un potencial y que 
cada uno busque la oportunidad de descubrirlo 
y para ello se ocupa hacer cosas diferentes 
a las que se hace toda la vida: leer, estudiar, 
compartir, actitud, quitar negación, fortalecer 
el entusiasmo y que cuando sea descubierto 
se pueda lograr todo lo propuesto.

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
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Por Oscar Verdín Camacho

La planta de los pies se le ha agrietado, 
endurecido. De complexión delgada, todos 
los días camina descalza en el centro de 
Tepic. Este jueves carga una bolsa negra, 
de plástico. Se detiene frente a un aparador 
en el área de Los Portales. 

Vuelve a caminar, a cualquier parte. Se 
detiene otra vez y se cruza de brazos, pero 
los extiende nuevamente y se inclina para 
arrancar un chicle pegado en el suelo que 
después lleva a su boca. 

La señora, enferma mental, seguramente 
conocida por muchos y que como otros 
enfermos deambula todos los días en la 
ciudad, representa un reclamo y una exigencia 
de ayuda. 

Se trata de un tema que debería tener 
el carácter de urgente y que, sin embargo, 
gobierno tras gobierno prefiere evitarlo: el 
de la construcción de un hospital psiquiátrico 
en el estado.

Incluso, no hay partidos ni candidatos que 
hayan hecho pronunciamiento sobre ello en 
los primeros días de campaña.

Si en 1999 el entonces candidato Antonio 
Echevarría prometió un hospital psiquiátrico, 
ya durante su gestión fue un tema olvidado. 
Siguió el gobierno de Ney González y también 

por las mismas, y ahora, con Roberto Sandoval, 
el abandono de estas personas pone a prueba 
con crudeza el anuncio de que se trata del 
“gobierno de la gente”.

*
Rosa Carmina Flores Flores y Harumi 

Adachi Rodríguez son maestras en el área de 
Psicología Clínica y de la Salud, en la carrera 
de Psicología en la Universidad Autónoma 
de Nayarit (UAN).

Consultadas por separado, la primera de 
ellas observa el incumplimiento a los derechos 
humanos de los enfermos y la responsabilidad 
que en ello tiene el gobierno.

Acepta, sin embargo, que no es una tarea 
sencilla, debido al generalmente abandono 
de la familia hacia el enfermo mental, el alto 
costo de los medicamentos, y a que se trata 
de pacientes que, casi es seguro, recaerán 
una y otra vez.

Pero la necesidad está ahí, latente, y debe 
ser afrontada.

La maestra Rosa Carmina resume su 
sentir: “me gusta esta área y me he dedicado 
a hacer lo que puedo”. 

Considera que el enfermo mental en Tepic 
se ha convertido como en una “carga social, 
ecológica”, en algo hasta común para el resto 
de las personas que lo único que hacen es 

Crece a diario la población con indigentes 
enfermos que deambulan por la ciudad

*Algunos son violentos.

evitarlo, darle la vuelta, porque 
puede haber un riesgo de 
agresión.

Flores Flores explica que 
tiene algunos 10 años llevando 
a hospitales psiquiátricos de 
Guadalajara a sus estudiantes 
con una finalidad: que conozcan 
el mundo real de un enfermo 
mental ya diagnosticado y bajo 
atención profesional y, por 
otra parte, que se cuestionen 
si son capaces de trabajar en 
el futuro en este tema. 

Un psicólogo, dice, “es un 
profesional de tiempo completo 
y los muchachos deben saber que sus 
pacientes les van a llamar a media noche o 
aunque anden de vacaciones”.

Rosa Carmina alerta que no sólo se abren 
menos hospitales psiquiátricos en el país, 
sino que algunos han cerrado. 

* 
Los días nueve y 30 de mayo recientes, 

la maestra Harumi Adachi Rodríguez y sus 
estudiantes acudieron al hospital popularmente 
conocido como El Zapote, en Guadalajara, 
administrado por la Secretaría de Salud 
federal, indica. 

Los estudiantes participaron en una terapia, 
junto a algunos enfermos, en la siembra de 
árboles. 

“Los muchachos estudian en clase muchos 
temas como las alteraciones mentales, los 
delirios. Tienen la teoría, pero es importante 
que tengan contacto con esa realidad, 
de encontrarse en el hospital a personas 
diciéndoles que son millonarios y dueños de 

tantas cosas, o hablando solos”.
De acuerdo con Adachi, muchos de los 

enfermos mentales pierden la red de apoyo 
de sus familiares o, por su precario estado, 
por lo que la terapia ocupacional toma vital 
importancia.

La joven profesionista lamenta que a la 
salud mental se le invierta poco, y coincide 
con Rosa Carmina en que el mantenimiento de 
un hospital de estas características es caro, 
debido a los altos costos del medicamento y 
al abandono familiar.

* 
Para un trabajo anterior sobre este tema, 

policías municipales confiaron a este reportero 
que en Tepic, cuando un enfermo mental 
genera problemas como el de escandalizar o 
intentar golpear personas, lo único que hacen 
es sacarlo de la ciudad, dejándolo cerca de 
algún pueblo para que pueda llegar a él.

Es decir, simplemente se deshacen de 
ellos, los bajan en una brecha porque no 
hay a dónde llevarlos.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-A todo lo largo de la avenida 
México a diario por las mañanas, se 
puede apreciar llena de indigentes, 
personas que piden caridad con 
niños en brazos o personas con 
alguna discapacidad en busca de 

apoyos económicos para subsistir 
en su alimentación.

Es muy triste contemplar a varios 
jóvenes casi desnudos y descalzos 
transitando ante los inclementes 
rayos del sol solicitando dinero 
entre la ciudadanía o a otros más 
en sillas de ruedas con notoria 

incapacidad física, y muchos más 
dementes que sin rumbo alguno 
deambulan por nuestras calles y 
avenidas.

De igual manera, en los sitios 
donde se tira la basura, esos 
lugares son propicios para los 
indigentes, quienes ante la mirada 

Enfermos mentales, un 
tema pendiente en Nayarit

de asombro de la gente, quienes 
sin rubor recogen un pedazo de 
cualquier alimento del suelo y 
sin temor alguno se lo llevan a la 
boca para devorarlo en cuestión 
de segundos.

La propia población sobre todo 
las mujeres y los niños, han sido 
objeto de una agresión por este  
tipo de personas, que ante la 
negativa de un mendrugo de pan 
o alimento, agreden sin medir las 
consecuencias, existiendo un gran 
temor entre la sociedad por el 
constante incremento en la ciudad 
de indigentes, ya que al parecer 
algunos de ellos no son de esta 
localidad y son traídos aquí para 
explotarlos.

Es urgente la construcción 
de un hospital siquiátrico en el 
estado, ya que en los municipios 
también enfrentan este tipo de 
problemas con muchos indigentes, 
como ejemplo, podríamos decir 
de personas alcohólicas, que por 
alguna situación personal se tiran 
al vicio del alcohol y se pierden ahí, 
hasta que los hayan muertos.

En otros casos la situación 
económica de una familia ya no 
les permite ayudar o atender a sus 
propios familiares enfermos, y como 
animales los echan a las calles 
para que ellos mismos procuren 
sus alimentos, sin importarles en 
lo más mínimo si están vestidos 
o no.

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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vSPAUAN asiste al Congreso “Una Visión 
al Futuro: Pensiones y jubilaciones”  

Intensifican aplicación de 
vacuna contra el VPH en Nayarit 

Con el objetivo de prevenir el 
cáncer cervicouterino, una de las 
enfermedades con mayor mortandad 
en el país, la Secretaría de Salud en 
la entidad está aplicando la vacuna 
contra el virus de papiloma humano 
a todas las niñas de quinto año de 
primaria y a las que tienen 11 años 
y no están estudiando.

Especialistas de dicha dependencia 
explicaron que no hay ninguna prueba 
en todo el mundo de que esta vacuna 
tenga efectos secundarios graves.

La encargada del programa estatal 
de vacunación de la Secretaría de 
Salud, Sandra Carvajal Ibarra, dio a 
conocer que esta semana se aplicarán 
más de 10 mil dosis de vacunas 
en todas las escuelas primarias de 
Nayarit y recalcó la importancia de 
que los padres de familia permitan 
que sus hijas sean vacunadas. 

“En Nayarit todos los días estamos 
vacunando contra el VPH, estamos 
yendo a todos los centros escolares 
a vacunar de manera gratuita, 
está comprobada científicamente 
la efectividad, no genera mayores 
molestias que las que provoca una 
inyección normal, de 2008 a la fecha 

se han aplicado cerca de 50 mil dosis 
en Nayarit y no hay un solo reporte 
de efectos secundarios graves, no 
pasa de un mareo o el dolor por unas 
horas en la zona de la inyección”, 
señaló Sandra Carvajal.  

Por su parte, la encargada del 
centro de cancerología de la Secretaría 
de Salud, Amelia Rodríguez Trejo, 
explicó que en todo el mundo se utiliza 
esta vacuna y genera excelentes 
resultados.

“Nuestro objetivo primario es 
disminuir el la mortalidad por cáncer 
cervicouterino en México, el perfil de 
seguridad de la vacuna fue estudiada 
profundamente, y actualmente países 
de Europa, América y de todos los 
continentes aplican esta vacuna al 
100 por ciento en su población; los 
efectos secundarios son mínimos, 
y los beneficios son muy grandes" 
señaló.   

Tan sólo en la Secretaria de 
Salud de Nayarit entre 20 o 30 
jóvenes mueren cada año a causa 
de cáncer cervicouterino, por ello 
la importancia de que las niñas se 
vacunen y se logre prevenir dicha 
enfermedad.

Redacción.

Lázaro Cárdenas, Michoacán.- Son 
tres los implicados en el homicidio del 
Sub oficial de la Policía Federal Mario 
César Corona Romano de 29 años de 
edad, originario de Acaponeta, Nayarit y 
quien fuera asesinado el pasado martes 
27 de mayo, así lo dieron a conocer 
las autoridades policiacas cuando 
presentaran a los individuos quienes 
confesaron que el móvil del asesinato 
fue por robo a casa habitación.

Fueron puestos a disposición de las 
autoridades correspondientes Sergio 
Pantoja Solórzano de 25 años de 
edad quien radica en esta ciudad en 
el andador Júpiter manzana 8 lote 11 
de la colonia 5 de mayo de la tenencia 
de las Guacamayas, Miguel Ángel 
Reyes Hernández de 29 años con 
domicilio en la avenida circunvalación 

de la Tenencia de las Guacamayas de 
oficio Mecánico y Otoniel Tafolla Solorio 
quien fuera taxista de radio taxi Premier 
con domicilio en el fraccionamiento 
de las Palmas, fueron detenido por 
personal de inteligencia de la Policía 
Federal, quienes desde el primer día 
del homicidio trabajaron en el caso de 
su compañero.

Fue gracias a las labores de 
investigación que detectaron a uno 
de ellos intentando vender el arma de 
fuego del sub oficial Corona un arma 
calibre 9 mm de uso oficial de la PF, 
así como una sub ametralladora tipo 
Uzi, por lo que la rápida intervención 
policiaca logro su captura en la avenida 
Belisario Domínguez con dirección a 
la avenida Melchor Ocampo, siendo 
ahí la detención de Sergio Pantoja y 
Miguel Ángel Reyes, por lo que al ser 
interrogados dieron la ubicación de su 

Por Paulina García 

La Confederación Nacional de 
Trabajadores Universitarios (CONTU), 
es una organización que agrupa 
más de 80 Sindicatos Universitarios, 
organización que a lo largo de su 
historia ha luchado y pugnado por 
buscar el bienestar de los trabajadores 
universitarios a nivel nacional. 

Los trabajos que la Confederación ha 
realizado han fortalecido y beneficiado 
al Sindicalismo Universitario, a través de 
la organización de diversos Congresos, 
donde se han obtenido grandes acuerdos 
y logrado propuestas en mejora continua 
de la Universidad Pública. 

En este mismo tenor, La CONTU, 
organizó el 9° Congreso denominado 
" Una Visión con Futuro: Pensiones 
y Jubilaciones" , siendo la sede la 
Universidad Autónoma de Nuevo León 
y teniendo como anfitriones al Sindicato 
de Trabajadores de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León, STUANL, 
al cual en representación del SPAUAN, 
asistieron Carlos Muñoz Barragán, 
Secretario General, acompañado 
de David Acosta, Secretario de 
Organización, Mairen Bonilla, Secretaria 
de Actas y Acuerdos, Héctor Miguel 
Flores Nava, Secretario Particular y 
Paulina García Nares, Secretaria de 
Prensa y Propaganda. 

En este Congreso Nacional se plantea 

la necesidad de ampliar más allá de 
nuestras fronteras la problemática 
que la Universidad Pública enfrenta 
en cuestiones de los fondos de 
pensiones y jubilaciones en el corto 
y largo plazo, que tarde o temprano 
desencadenará a nivel nacional y en 
gran parte de Latinoamérica, lo que 
ya ha sido una problemática a nivel 
mundial, la  descapitalización de 
dichos fondos. 

Por lo que parte importante en 
este Congreso es la unificación de 
criterios, opiniones y sugerencias 
de todos los actores involucrados en 
materia de pensiones y jubilaciones 
dentro de la seguridad social de los 

trabajadores, con el fin de crear un 
nuevo marco general de políticas 
públicas que ayuden a resolver estas 
problemáticas, debido a que es de suma 
importancia hacer conciencia entre 
las autoridades gubernamentales, los 
líderes sindicales y los integrantes del 
Poder Legislativo sobre el problema 
social que se avecina al no tener acceso 
a un fondo de pensiones y jubilaciones 
consolidado, para que no se sufra una 
descapitalización del mismo.

Para Carlos Muñoz, Secretario 
General del SPAUAN, y para los 
integrantes del Comité Central Ejecutivo 
que lo acompañan, ha sido de gran 
importancia conocer la situación y 

problemática que se presenta a nivel 
nacional en torno a los fondos de 
pensiones y jubilaciones, así como las 
formas de operación del mismo para 
poder tener un punto de referencia 
y hacer un análisis concienzudo del 
fondo de pensiones y jubilaciones 
que se tiene para los docentes y 
administrativos de la Universidad 
Autónoma de Nayarit.   

Cabe destacar que la inauguración y 
bienvenida a este 9° Congreso estuvo 
a cargo de Enrique Levet Gorozpe, 
Secretario General de la CONTU, 
así como del Dr. Óscar de la Garza 
Castro, Secretario General del Sindicato 
de Trabajadores de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León. 

Capturan a los asesinos del acaponetense 
Mario César Corona Romano

v *En el estado de Michoacán

* Sergio Pantoja Solórzano de 25 años de edad, Miguel Ángel 
Reyes Hernández de 29 años y Otoniel Tafolla Solorio fueron 
detenidos por personal de inteligencia de la Policía Federal

cómplice el taxista Otoniel Tafolla quien 
ya había salido de la ciudad y fe detenido 
en la ciudad de Nueva Italia.

Ambos delincuentes detenidos en 
esta ciudad se dirigían al estacionamiento 
ubicado entre las calles Atzinba y 
Tzitzipandacuaro de la colonia Jarene 
a espaldas de la clínica Morelia donde 
se encontraba el vehículo un tipo Sentra 
color blanco polarizado modelo 2013 
con placas de Sinaloa propiedad del 
occiso.

Tras la detención los tres delincuentes 
dieron a conocer que el día de los 
hechos ingresaron al domicilio ubicado 
en la calle Ixtapantongo número 15 del 
Fraccionamiento Leonardo Rodríguez 
Alcaide ubicado sobre el libramiento de 
la ciudad, done encontraron dormido al 
sub oficial Corona a quien de inmediato 
al verlo acostado lo amagaron y este 
al intentar defenderse lo apuñalaron 
en el cuello.

Posteriormente sustrajeron una 
pistola calibre 9 mm, arma de cargo 
del Policía Federal, una computadora 
personal, $3500 pesos en efectivo 
aproximadamente así como el vehículo 
en el cual ya intentaban darse a la fuga 
hacia el Estado de Guerrero.

Tras su declaración, fueron puestos 
a disposición del Ministerio Público 
del Fuero común de la PGJE quienes 
iniciaron la averiguación previa penal 
por el homicidio del agente de la Policía 
Federal de Caminos, Sub Oficial Mario 
César Corona Romano.
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*Se ahorraran 50 millones de pesos para crear mil empleos con esta medida histórica de austeridad.
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Desde mi primer día como Presidente Municipal 
de Tepic bajaré mi sueldo un 30%: Roy Gómez

Por Alberto Martínez Miramontes

El candidato de la alianza, “Por El Bien De 
Nayarit”, Roy GómezOlguín, asumirá medidas 
históricas para hacer frente a la problemática que 
vive el Ayuntamiento de Tepic, es por eso que de 
alcanzar la victoria el próximo 6 de Julio, en su 
primer día como Presidente Municipal, reducirá 
su sueldo un 30%, junto con el de los Regidores, 
esto para que de forma inmediata comiencen las 
acciones para mejorar los servicios públicos que 
tanto necesitan los ciudadanos. 

“Tomamos la decisión los Regidores, todo 
el cabildo y su servidor, en iniciar el primer día 
de trabajo disminuyéndonos el sueldo”, de esta 
forma Gómez Olguín hace énfasis en el trabajo 
en equipo que se hace con sus compañeros 
de fórmula, a esta disposición se sumaran los 

Está visto que en NAYARIT, votar por los 
mismos de siempre ya no es conveniente, es 
mejor dar el voto a otras opciones políticas, 
y en este proceso electoral en que se dará el 
sufragio a una gran cantidad de tiradores que 
pretenden ser regidores, diputados o presidentes 
municipales, el ciudadano deberá meditar muy 
bien a quien dar su voto, porque en el partido 
oficial la gran mayoría son unos perfectos vividores 
de la política que nada más logran el triunfo 
y se olvidan de sus promesas. Por supuesto 
que hay algunas claras excepciones como el 
amigo AMADO RUBIO CASTAÑEDA, GIANNY 
RAMIREZ OCAMPO y el ingeniero SILLER, que 
de todos los aspirantes priistas son los únicos 
que merecen llegar al Congreso del Estado, 
porque son gente muy bien identificada por los 
tepicenses, principalmente porque como servidores 
públicos han demostrado que les gusta trabajar 
en beneficio de los habitantes de TEPIC y de 
todo el estado, es por eso que AMADO RUBIO 
candidato a diputado por el Cuarto Distrito se ha 
ganado la simpatía de la población y GIANNY 
por el Quinto Distrito está muy bien posesionado 
entre el electorado. Pero sin lugar dudas, por el 
Segundo Distrito electoral que comprende todas 
las colonias del norte de la ciudad, así como 
Bellavista, Puga, Pochotitan, Atonalisco, las 
Canteras entre otras, el mejor aspirante lo es el 
candidato del PRS el amigo RAMON PARRA, el 
“Parrita”, quien verdaderamente es la mejor carta 
que tenemos los electores que vivimos por ese 
rumbo, para depositar el voto por un verdadero 
amigo del pueblo, cuyo único compromiso es y 
será siempre con la población. El “Parrita” los 
que lo conocemos sabemos perfectamente que 

de ser favorecido por el voto ciudadano llegando 
al Congreso será un verdadero defensor de las 
causas justas del pueblo y no necesitamos que 
nadie nos lo diga, porque siempre lo hemos visto 
en la vía pública, tomar el micrófono  frente a 
catedral y alzar la voz contra el incremento en 
los precios de los alimentos, contra el alza en el 
precio del transporte y de los combustibles, contra 
el rechazo de estudiantes en la universidad, por 
el robo descarado del presupuesto que hacen 
los diferentes gobernantes, así como por el 
enriquecimiento a costa del erario público en 
el que incurren con toda impunidad algunas 
autoridades. Por cierto que RAMON PARRA 
el candidato del Pueblo, arranca campaña hoy 
viernes, a las 11.00 horas  en el parque MOLOLOA. 
De los candidatos a la presidencia municipal de 
TEPIC quien está dando la sorpresa lo es RAUL 
LOPEZ del Partido del Trabajo PT, quien en su 
arranque de campaña en la colonia Prieto Crispín 
logró reunir a varios miles de simpatizantes que 
demostraron que desean un cambio de gobierno 
municipal, por que vaya que las colonias de la 
periferia de la capital están en el más completo 
abandono. Por cierto que platicamos con el 
psicólogo JOSE MIGUEL CUEVAS, candidato 
del PT a regidor por la Octava Demarcación, 
quien nos comento que uno de los principales 
compromisos que ha asumido con los vecinos es 
procurar que haya buenos servicios municipales, 
así como el implementar talleres para promover 
en el hogar la armonía y la unidad en la familia, lo 
cual es algo que hace falta en esta sociedad, por 
lo que hizo un llamado a los habitantes para que 
le den la oportunidad de ser regidor y así poder 
demostrarles que se pueden hacer cosas muy 

Amado Rubio una de las mejores opciones para el Congreso  

Regidores con 25% menos de sueldo, al igual 
que los funcionarios de primer nivel con un 20%, 
esto será un hecho histórico para Tepic, ya que 
ningún Presidente Municipal había tomado esta 
medida para hacer frente a los problemas de su 
Municipio.

De igual forma dio a conocer el resultado que 
se obtendrá al aplicar este plan de austeridad, 
“Se ahorraran 50 millones de pesos, que serán 
destinados para mil empleos”. Se creara un 
programa de empleo temporal con Seguro Social, 
esto para las familias más necesitadas que no 
tienen que poner sobre la mesa, queda claro 
que la forma de trabajo de Roy Gómez, es estar 
cerca de la gente, escuchando los problemas y 
sobre todo aplicando acciones históricas para 
resolverlos.

Para finalizar, Roy Gómez Olguín, candidato 
de la alianza, “Por El Bien De Nayarit”, recordó 
que cumplió su compromiso de destinar su sueldo 
de Diputado Federal para atender a las familias 
de Tepic, dando principal apoyo a la Salud y 
Becas Escolares. Este 6 de Julio es la fórmula 
priista la que garantiza el bien de Tepic y de 
Nayarit, trabajando en equipo se hará historia y 
se obtendrán los mejores servicios públicos que 
se merece la gente de Tepic. 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

buenas en beneficio de la 
comunidad.  Por otro lado 
también nos enteramos que 
al doctor POLO DOMINGUEZ 
candidato a la presidencia 
municipal de TEPIC en su 
recorrido por las distintas 
colonias se le siguen 
sumando simpatizantes 
y a pesar de que POLO 
tiene fama de agarrado, 
esto no le ha afectado 
nada, porque el pueblo 
se siente muy agraviado 
por los malos gobiernos 
no solo municipales, sino 
hasta los estatales y en 
este proceso electoral está 
decidido a votar por los 
partidos de la oposición y no 
nos extraña que esto esté 
sucediendo, ya que hasta 
los empleados de casa, o 
sea los que trabajan para 
el estado y la federación, 
darán su voto a otros partidos 
políticos, eso es lo que 
hemos oído de quienes 
pertenecen al magisterio o 
a la burocracia, que darán 
voto de castigo.
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Se generarán más de 40 mil empleos con Costacapomo

Política

A través de la Oficina Virtual en la 
página oficial del ISSSTE los jubilados y 
pensionados de la dependencia pueden 
consultar e imprimir sus comprobantes de 
pago, además de realizar otros trámites 
desde la comodidad de su hogar, o bien, 
desde cualquier computadora que tenga 
internet. 

El instituto amplió la oferta de servicios 
electrónicos mediante la Oficina Virtual y 

puso a disposición de la derechohabiencia 
esta importante herramienta para facilitar la 
obtención de los comprobantes de pago de 
pensión del año 2001 en adelante. 

El procedimiento es sencillo y amigable, 
simplemente desde la Oficina Virtual se 
ingresa en el servicio Consulta e Imprime 
talones de pago, ahí se selecciona la pensión, 
el año y el mes para después imprimir el 
comprobante. 

Para mayor información se puede consultar 
la Guía de Operación que lleva al usuario 
paso a paso en el uso de este servicio en 
el apartado Servicios en Línea de la página 
web www.issste.gob.mx; en el mismo sitio se 
tiene acceso a otros servicios de Prestaciones 
como el Otorgamiento de Préstamo Personal, 
así como la consulta de estados de cuenta 
y el saldo del préstamo.

Para imprimir los talones de pago es 

Podrán pensionados del ISSSTE obtener 
comprobantes de pago en la Oficina Virtual. 

importante que el usuario tenga a la mano 
su RFC, el número de pensión y el código 
tal como aparecen en su credencial o en 
el último comprobante de pago. Para el 
otorgamiento de un crédito el interesado 
deberá contar con una cuenta de correo 
electrónico, así como con su CURP, este 
último requisito también puede obtenerse 
en la misma plataforma digital. 

En caso de así decidirlo, el pensionista 
también puede acudir al Módulo de Orientación 
al Derechohabiente ubicado en el primer 
piso de la Delegación Estatal en el número 
162 de la calle Sebastián Lerdo de Tejada 
en la capital del Estado. En dicho espacio 
las agentes de información pueden realizar 
la impresión de dicho documento. 

Vendremos después del 7 de julio porque 
sabemos cumplir los compromisos: Raúl López 

Redacción

Tepic.- Después de haber tenido un gran 
arranque de campaña como candidato del 
Partido del Trabajo a la presidencia municipal de 
Tepic, Raúl López Cervantes realiza actividades 
visitando todos los rincones del municipio, tanto 
en la zona urbana como en la rural y la indígena, 
porque pocos candidatos de otros partidos 
políticos hacen lo mismo y eso la gente nos lo 
hace saber.

Las últimas actividades realizadas son el 
recorrido que hizo el candidato a la alcaldía junto 
con los candidatos a regidores y a diputado local 
por ese distrito, en las colonias Miguel Hidalgo 

(por la mañana) e Infonavit Los Sauces (por la 
tarde), los candidatos Raúl López, Iván Esparza 
(candidato a diputado por el 3er. Distrito) y Pickys 
Rodríguez (de la demarcación 7). 

En su recorrido, los candidatos petistas 
escucharon quejas sobre el mal servicio de 
agua potable que prevalece en sus colonias, 
específicamente que sale sucia, con sedimentos; 
ante lo cual se reiteró el slogan de campaña 
del ingeniero Raúl López "Un chingo de agua 
para Tepic". 

Los asistentes comentaron que en esta 
votación no solo castigarán al PRI y al PAN 
dejando de votar por ellos, sino que darán su 

confianza a los candidatos del PT, porque se 
identifican con el pueblo que ya está harto de 
más de lo mismo.

Cabe destacar que durante el magno evento 
de arranque de campaña, en donde se dieron 
cita cerca de tres mil personas, estuvieron 
presentes los 11 candidatos a regidores, los cinco 
candidatos a diputados locales y el candidato a 
la presidencia municipal.

López Cervantes recordó que hace tres años 
los candidatos del PT dijeron que si ganaba el 
PRI o el PAN, a los tepicenses les iba a ir mal 
y no fue un acto de magia, pero ahora que está 
a punto de concluir el trienio, vemos que no 
nos equivocamos porque el actual alcalde no 

 Con una inversión superior a los 
28 mil millones de pesos, empresarios 
portugueses decidieron construir un 
nuevo complejo en Compostela, Nayarit, 
donde se estarán generando más de 
30 mil empleos.

El director general del Fondo Nacional 
de Fomento al Turismo (Fonatur), 
Héctor M. Gómez Barraza, informó 
que se concretó un acuerdo con el 
conglomerado portugués Mota-Engil para 
desarrollar el proyecto Costacapomo, 
en la Riviera Nayarit.

sirve para nada, “pero nosotros volvemos con 
muchas ganas, con esperanza, pero además 
con la razón en la mano”. 

Manifestó que los entonces candidatos ganaron 
y nunca volvieron, pese a que prometieron la 
luna y las estrellas, pero jamás cumplieron.  Y 
ahí vienen otra vez los mismos de siempre a 
pedirles el voto, con dinero y prometiendo todo. 
Pero la gente ya los conoce y sabe que son un 
par de sin vergüenzas vaquetones porque los 
contendientes que tenemos en este distrito ya 
fueron elegidos anteriormente y ¿qué hicieron 
por la gente?, nada.

El candidato a la alcaldía de Tepic manifestó 
que el regidor que ganó por el PRI por una 
demarcación, nunca volvió ni siquiera a cumplirle 
a su colonia y hoy quiere ser diputado. La otra, 
la candidata del PAN ya fue diputada federal 
hace 6 años y le pasó de noche, tan de noche 
que hoy se postula en un distrito donde no vive, 
porque si se lanzara por su distrito seguramente 
nadie votarían por ella.
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De acuerdo con Gómez Barraza, se 
invertirán más de 28 mil millones de 
pesos (2 mil 162 millones de dólares) 
para construir siete mil 208 cuartos en 
este desarrollo: tres mil 206 hoteleros 
y cuatro mil dos residenciales.

El proyecto se complementará, 
además, con un campo de golf de 18 
hoyos categoría PGA, diseñado por 

Greg Norman, con una superficie de 
71 hectáreas; dos clubes de playa; y 
dos accesos públicos a playa, en cuatro 
kilómetros de frente de playa y tres 
kilómetros de frente de mar, detalló.

Mota-Engi l  es una empresa 
portuguesa fundada por Manuel Antonio 
da Mota en 1946 y cuenta con más de 
68 años de experiencia y actualmente 
es uno de los 30 grupos de construcción 

más grandes de Europa.
Sus principales actividades 

i n c l u y e n  i n g e n i e r í a 
c iv i l ,  const rucc ión de 
infraestructuras, energía, 
trabajos de acero, turismo, 
concesiones de transporte y 
servicios ambientales. Tiene 
presencia en 21 países de 
Europa, África y América.
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vTercer día de campaña, tercer día de propuestas: Roy

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313

Aceptan mujeres de las Areneras y Salvador 
Sánchez Vázquez compromisos con Julio César 

Redacción

XALISCO.- Desde temprana hora de este 
jueves el Candidato  a Presidente Municipal de 
Xalisco, de la Coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
Julio César López   recorrió cada una de las 
viviendas de las  Colonias, Salvador Sánchez 
Vázquez, Areneras I y II,  llevando la propuesta 
del PRI para el desarrollo de este municipio,  los 
vecinos de este asentamiento, -en su mayoría 

mujeres-,  dieron la bienvenida al candidato 
priista, y expusieron las deficiencias que tienen 
en la prestación de servicios, como alumbrado 
público, drenaje y agua potable. 

Una de las exigencias más sentidas de la 
ciudadanía de Xalisco,  es la atención personal de 
sus autoridades por lo que –Julio Cesar-, como 
lo conocen los vecinos de este asentamiento, 
se comprometió a estar en el territorio y no en 

el escritorio, explicó que su experiencia al frente 
de la administración pública permitirá presentar 
proyectos sustentados para la  prestación 
eficiente  de los servicios públicos.

A invitación de una de las amas de casa de 
la Colonia Areneras I, el candidato priista asistió 
a una improvisada reunión a la que asistieron 
cerca de 50 mujeres que manifestaron su 
compromiso de llevar al triunfo a la fórmula 
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En el marco del Día Internacional del Medio 
Ambiente el Candidato a la Presidencia Municipal 
de Tepic por la coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
Roy Gómez Olguín, propuso la instalación de más 
ciclovías e intensas campañas de reforestación 
de árboles en la capital del estado.

 
El candidato participó en un recorrido en 

bicicleta sobre el bulevar Luis Donaldo Colosio, 
donde aseguró que desde el primer día de su 
mandato implementará acciones que favorezcan 
el cuidado del planeta; durante el recorrido estuvo 
acompañado por el candidato a la Diputación local 
por Distrito I Gerardo Siller Cárdenas–, Gómez 
Olguín indicó que con el apoyo de miembros de 
instituciones educativos ya se trabaja en estudios 
de impacto ambiental.

 
A través de los cuales se determinarán 

acciones contundentes a implementarse en 
la mejora del medio ambiente, como es el uso 

ganadora, se comprometió a cumplir con el 
empleo haciendo equipo con el Gobernador 
y llevar mejores resultados a los habitantes 
de Xalisco. 

Por la tarde el candidato a la presidencia 
municipal visitó la casa del jubilado, ubicada en 
el centro de esta ciudad, con quienes asumió 
compromisos de privilegiar la atención, otorgando 
beneficios que por derecho les corresponden y 
que según quejas de ellos mismos les han sido 
negados actualmente, más tarde recorrió casa 
por casa del primer cuadro de Xalisco. 

En su oportunidad, el candidato a la alcaldía de 
Xalisco pidió el apoyo para la formula priista.

de medios de transporte alternos como la bicicleta. 
“Estaremos construyendo ciclovías posterior al estudio 
de movilidad para que podamos definir por donde se 
le debe instalar, por donde deben de conducirse, y 
estaremos participando con un programa de reforestación 
en todas aquellas zonas donde necesitamos atender, 
acciones que estaremos implementando a la brevedad”, 
aseguró.

 
De igual forma el candidato a la Presidencia Municipal 

de Tepic informó que con esto le dará continuidad al 
impulso de acciones a favor del medio ambiente, pues 
recordó que mientras formó parte de la administración 
capitalina impulsó beneficios como la construcción del 
Parque Metropolitano, un terreno que se encontraba 
en total abandono y del que hoy las familias nayaritas 
disfrutan como lugar de esparcimiento.
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Compostela

v*En su tercer Día de Campaña

Francisco Monroy suma votos al PRI en 
colonias y comunidades de Compostela y SPL

Productores de la parte alta de Compostela se 
adhieren a la candidatura de Rafael Macarena 

Compostela.-Por Donkey—En su tercer día 
de campaña,  el candidato de la coalición Por 
el Bien de Nayarit a la diputación por el Octavo 
Distrito, Francisco Monroy Ibarra, ha obtenido 
buenos resultados al recibir el apoyo de cientos 
de personas que residen en colonias, barrios 
y comunidades de Compostela y San Pedro 
Lagunillas, por considerar que es la mejor opción 
para que los represente en la próxima legislatura 
del Congreso del Estado.

Con una campaña de propuestas y asumiendo 
compromisos Monroy Ibarra, sigue sumando 
votos al PRI a su paso por las comunidades de  
zona rural a las que acude para presentar su 

proyecto político; haciéndolo con la frente en alto 
por ser gente honesta, responsable trabajadora 
y  producto del esfuerzo, cuyos preceptos le han  
permitido ganar hasta el momento la simpatía de 
cientos de ciudadanos 

Así, sin aflojar su ritmo de trabajo, se da tiempo 
para acompañar a sus compañeros fórmula, 
Alicia Monroy Lizola y Carlos Valle, ambos 
candidatos a las alcaldías de Compostela y San 
Pedro Lagunillas, durante las jornadas de visitas 
domiciliarias y sosteniendo encuentros con gente 
de los sectores de la población, donde además de 
pedir les el voto,  asume el compromiso no solo 
de volver a sus comunidades, sino de convertirse 

en gestor de sus demandas.

De igual forma, familias de la colonia Aviación 
y otros asentamientos de Compostela han 
recibido con agrado sus propuestas y aprovechan 
su presencia para plantear sus inquietudes y 
necesidades y en respuesta el candidato de la 
coalición PRI-PANAL y PVEM, asume el compromiso 
de trabajar en equipo con Alicia Monroy  como 
Alcaldesa para que a Compostela le lleguen más 
recursos para que de esta manera se abatan 
los rezagos que todavía existen en materia de 
agua potable, drenaje, alcantarillado, alumbrado 
público, recolección de basura y mejoramiento 
de servicios básicos

Compostela.- Por Donkey—Tras su campaña 
proselitista que viene realizando por las comunidades 
de la parte alta de Compostela, el candidato 
del PRI, Panal y PVEM a  regidor por la tercera 
demarcación, Rafael Macarena Solís ha recibido 
la adhesión de sus habitantes y se disponen a la 
promoción del voto a su favor, así como también 
para sus compañeros de formula..

 Gente que simpatiza con su candidatura,  
comenta  que el presidente de la Unión de Ejidos 
“Los Altos de Compostela”  es un priista con 
bastante aceptación en las comunidades que 
integran dicha demarcación y con la posibilidad 
de convertirse en regidor del  tricolor del próximo 
Cabildo, lo cual se percibe durante sus visitas 
domiciliarias de casa por casa y en reuniones 
que sostiene con líderes naturales y autoridades 
ejidales a solo tres días de haber iniciado su 
campaña política con rumbo a la victoria del  
Domingo 6 de Julio.

El candidato de la coalición Por el Bien de 
Nayarit, impulsa una campaña de propuestas 
reales, enfocadas atender las demandas del  
sector campesino y de sus familias y otras que 
requieren del apoyo de los tres niveles de Gobierno 
para  darles solución trabajando en equipo  con 
el Gobernador Roberto Sandoval Castañeda 
quien muestra mucha voluntad para dignificar a 

Agregó  que: “tengan la seguridad que no les 
voy a fallar, tocare puertas en todas las instancias 
de Gobierno para dar solución a lo comprometido, 
haciendo equipo con el Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda y con quienes serán mis 
compañeros de bancada del PRI, toda vez 
gestionar más recursos para que la Señora Alicia 
gobierne sin problema alguno en la próxima 
administración Municipal”.

Acompañado en sus recorridos de casa por 
casa,  por su equipo de campaña conformado por 
un grupo de jóvenes y mujeres  revolucionarios, 
Monroy Ibarra, exhorta a las familias a votar el 
domingo 03 de julio por la fórmula priísta que es 
encabezada por Alicia Monroy. 

 Para finalizar recalcó que el desempleo ha sido 
una de sus constantes preocupaciones—por eso 
mismo apoyare como diputado a la Señora Alicia 
ya como Alcaldesa con el voto de la ciudadanía, 
para atraer inversiones en materia agroindustrial 
y turística para dar certidumbre a la economía 
de las familias, concluyó
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los productores nayaritas.
El apoyo al campo es parte de los compromisos 

que asume Macarena Solís, y así lo hizo  tras las  
visitas que realizo por las comunidades de Vizcarra, 
Jaltepec, Tepiqueños y Cumbres de Huicicila, 
El Refilión y Mivalles durante  su tercer día de 
campaña proselitista,  lo cual fue celebrado por 
el electorado de esta región,  que en respuesta  
se comprometió a brindarle  todo su apoyo para 
llevarlo al triunfo el día 6 de julio.

 Coinciden que con la oportunidad que el PRI 
brindo a Rafael Macarena, podrá demostrar a 
sus simpatizantes y seguidores que tendrán un 
digno representante en esta demarcación ya que 
su presencia y su liderazgo  garantizan el triunfo 
a la Coalición Por el Bien de Nayarit, PRI, Panal 
y PVEM en la próxima contienda electoral .

Por su parte el presidente ejidal de Tepiqueños, 
Vicente López Coronado, destacó que el candidato 
del PRI es un hombre que se identifica no solo 

con sus compañeros campesinos sino con los 
diversos sectores de la población de Compostela  
por su constante acercamiento lo cual ha sido 
fundamental  para que el electorado  de esta zona 
de Compostela, se adhiera a su candidatura y se 
disponga a brindarle  su confianza en las urnas 
para que sea un buen regidor y seguramente que 
no les quedará mal, porque Rafael Macarena, 
si cumple y de  ello dan cuenta los productores 
maiceros de la región.
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Compostela

Federico Romero Mejía crece ante 
sus electores de la demarcación 7 

Huajicori

*Candidato a la presidencia municipal 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- Sergio Rangel 
Cervantes, candidato a presidente 
municipal de Huajicori, lleva sus 
propuestas de trabajo de gobierno ante 
los habitantes de las comunidades del 
municipio serrano de Huajicori, con 
una buena coordinación y estructura 
fuerte de trabajo, Sergio “El loco 

Rangel” como le dicen sus amigos 
en el municipio antes mencionado, 
en su visita casa por casa les dice a 
los electores que voten por la mejor 
opción que tienen los ciudadanos 
huajicorenses.

Los candidatos de la alianza “Por 
el bien de Nayarit” Sergio Rangel, 
trabaja todos los días desde la 7 am 

hasta las 12 de la noche, además en 
el pueblo de Huajicori el candidato, 
Sergio Rangel Cervantes, inauguró 
un alberge comedor el día 3 de junio 
en honor al “Hermano Huajicorense”, 
y permanece abierto desde las 7 de 
la mañana, dando desayuno, comida 
y cena, para todo  aquel que vaya a 
Huajicori y que por distinta razones no 
tenga para comer o donde quedarse 
a dormir,  ahí puede acudir sin costo 
alguno, aunque en la noche esté 
cerrado y alguien vaya y toque para 
dormir, ahí se le abre la puerta, eso 
y muchos beneficios más hará el 
candidato Sergio Rangel, durante su 
campaña electoral.

Buenas propuestas de gobierno expone 
“El Loco” Sergio Rangel en Huajicori 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder  

TECUALA.- El candidato a regidor por la 
demarcación # 7 Federico Romero Mejía, 
crece ante los electores  de las comunidades 
que abarcan esa demarcación electoral su 
forma de tratar  a la gente  su liderazgo como 

representante ejidal lo convierten en una de las 
mejores opciones para ganar el día 6 de julio, 
fecha que serán las votaciones locales, no tiene 
mucho que preocuparse Federico, porque esa  
demarcación ya la tiene ganada, en sus visitas 
y recorridos diarios los puede constatar y sacar 
resultados, muy favorables. 
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Buscaré el desarrollo de las familias 
compostelenses: Alicia Monroy

Apoyo a microempresarios 
para generar empleo: PRI

Municipios10

Estrategias para generar empleo en 
Nayarit, uno de los temas primordiales 
para las candidatas y candidatos que 
integran la coalición “Por el Bien de 
Nayarit”, quienes crearán programas de 
empleo con seguridad social para quienes 
más lo necesitan, además de fortalecer 
el autoempleo, las micro y medianas 
empresas.

Los candidatos a Presidentes Municipales 
de todo el estado se sumaron a la propuesta 
de disminuir los sueldos del Alcalde, Síndico, 
Regidores y funcionarios de primer nivel; 

al respecto la candidata Fátima del Sol en 
Santiago Ixcuintla indicó que trabajará de 
manera activa para que esta innovadora 
propuesta beneficie a los santiaguenses 
que más lo necesitan; y el candidato José 
Gómez en Bahía de Banderas anunció 
esta iniciativa como estrategia urgente 
para acabar con el desempleo.

El Equipo de la Gente coadyuvará en la 
promoción de los municipios para atraer 
inversión privada, empleos dignos, con 
seguridad social y bien remunerados, 
además de aplicar una política de austeridad 

y transparentar el buen manejo de los 
recursos públicos, es uno de los principales 

compromisos de las y los candidatos de 
la coalición “Por el Bien de Nayarit”.

Mejor desarrollo para Compostela y 
condiciones para crear fuentes de empleo en 
este municipio, son algunas de las propuestas 
de la candidata a la Presidenta Municipal de 
Compostela de la Coalición “Por el Bien de 
Nayarit”,  Alicia Monroy Lizola, quien continúa 
visitando los hogares compostelenses para 
llevar su mensaje  de unidad y propuesta de 
trabajo en beneficio de las familias.

Hasta ahora ha recibido el apoyo de 
habitantes de localidades como Las Varas, 
Vizcarra, Cumbres de Huicicila y Tepiqueños, 
quienes harán que el próximo 6 de julio los 
candidatos de la coalición “Por el Bien de 
Nayarit” resulten triunfadores en las urnas; 
“el visitar sus hogares me permite saber que 
las necesidades prioritarias del municipio son 
el empleo, la seguridad y las obras públicas, 
por eso deben confiar en la fórmula priísta, 
pues esto nos permitirá trabajar en una sola 
línea, que es el bien de todos ustedes”, dijo 
Monroy Lizola.

Durante los recorridos la candidata se ha 

hecho acompañar por el candidato a la diputación 
local en el distrito VIII, Francisco Monroy Ibarra, 
quien coincide con la aspirante a la alcaldía 
de Compostela en crear las condiciones para 
que el municipio ofrezca una mejor calidad de 
vida a las familias, mayores fuentes de empleo 
y mejores servicios públicos.

Durante sus visitas los habitantes han 
recordado anécdotas y remembranzas del 
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Ixtlán del Río

apoyo de Alicia Monroy en la administración 
que comprendió del 2002 al 2005, periodo 
en que hizo posible obras de agua potable, 
gestionó la construcción de mejores caminos 

y llevó apoyos a los sectores más vulnerables. 
“Trabajaremos en equipo una vez más por todos 
ustedes, para traer desarrollo y bienestar a sus 
familias porque ¡Así gana la gente!”.

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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*Va por las regidurías y la diputación local

Roberto “Piolín” Félix entre por la puerta 
de enfrente en la quinta demarcación

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Los electores 
de la primera demarcación se inclinan 
por el proyecto político de Lirio De 
María, una bella mujer con experiencia 
social y siempre en apoyo permanente 
de la comunidad de capacidades 
diferentes, Lirio con su extraordinaria 
visión y sensibilidad puede ampliar 
los beneficios a los electores de la 
demarcación uno.

Lirio De María, proviene de una 
familia de excelente solvencia moral, 

no es una improvisada,  conoce este 
rubro, sin miedo utiliza perfecto léxico 
que le permite comunicarse sin dificultad 
con los vecinos al proponer acciones 
en cabildo que propicien el desarrollo 
económico de un territorio que dejo de 
ser dinámico por la falta de apoyo de 
las autoridades correspondientes.

Hay que hacer notar que Lirio De 
María, es una candidata natural que 
brilla con luz propia y que además 
conoce la problemática del municipio 
y de su demarcación, obviamente 
se perfila como la vencedora en las 

elecciones del 6 de julio del 2014, su 
presencia y participación  en cabildo 
será crucial, ante la escases de 
buenos regidores con capacidad de 
representación. 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- De 
acuerdo con varios vecinos 
residentes de la quinta demarcación 

el empresario Roberto “Piolín” Félix 
es la mejor opción  para ellos, lo 
queremos de regidor,  enfatizaron 
que este joven político siempre 
ha mantenido buenos y altos 

ratings de popularidad 
entre las fami l ias 
vulnerables de la región 
con buenos niveles de 
sintonía social no es 
golondrino, 

Los  magní f i cos 
niveles de apoyo a 
quien lo necesitan lo 
colocaron como primer 
lugar en las preferencias 
electorales en esta 
demarcación, muy por 
encima del resto de los 

candidatos  participantes en este 
proceso electoral, desde que se 
presentó como candidato a regidor 
por la quinta demarcación nadie 
ha podido desbancarlo de acuerdo 
a varias fuentes de vecinos.

El piolín Félix, es una de 
las personalidades locales con 
mayores reconocimientos en 
el municipio, joven político con 
conocimientos de la problemática 
social existente en este lugar, es 
enemigo de pomposos actos de 
proselitismo políticos, comentan 
que Roberto Félix, no es ostentoso 
ni amante de fuegos pirotécnicos, 
un gusto de políticos ricos mientras 
el pueblo es azotado por la 
hambruna.
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Ixtlán del Río

LIRIO DE MARÍA SE 
PERFILA GANADORA

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- A 
pesar del calorcito y la amenaza 
de lluvia más de 250 personas 
se reunieron en el cruce de 
las calles Mina e Hidalgo, 
para acompañar a Sergio 
Miguel Sánchez Hernández, 
candidato a regidor por la 
segunda demarcación  a la 
plaza principal lugar donde se 
llevó a cabo la presentación 
de los candidatos priistas en 
su arranque de campaña.

Entregándose a la multitud 
Sergio Miguel, ahora como 
candidato a regidor de la 
demarcación dos, les dijo 
“me comprometo a trabajar 
las 24 horas y gestionar 
ya que tomé las riendas 

en cabildo, la creación 
de diversos talleres (obra 
pública), y aplicar diferentes 
gestiones ante las instancias 
correspondientes en beneficio 
de las familias de mayor 
apretura económica”.

Me convertiré en una 
alternativa de apoyo en las 
épocas difíciles para las 
madres solteras y las mujeres 
en general de mi demarcación”, 
en agradecimiento en el gran 
apoyo que le han  brindado, 
apoyo que está haciendo 
sonar con mayor fuerza su 
nombre en todo el municipio,  
las amas de casa gritan: 
“Sergio Miguel, no pierdas 
tu sencillez, porque a estas 
alturas necesitamos a gente 
como tú”.

Por Jorge Mendivil “Ligáis”

Ixtlán del Río, Nayarit.- En la última 
reunión que tuvo la presidenta local 
de Acción Nacional Paty Toscano 
con las bases de su partido, señaló 
que por encima de las aspiraciones 
personales o de grupo primero están 
los intereses de la gente, los panistas 

de este municipio en la zona sur 
trabajaremos unidos en torno del PAN, 
para conquistar todas las regidurías 
y la diputación local.

Se valen las aspiraciones 
personales, porque son el motor y 
el inicio en la construcción de las 
candidaturas, pero se valen siempre 

y cuando se tenga presente que por 
encima de las aspiraciones personales 
esta el interés del partido, primero 
el PAN, primero su estructura, su 
organización, su programa y luego 
damos cauce a las aspiraciones dentro 
de un esquema organizado.

Luego de refrendar el compromiso 
de trabajar en conjunto con los 

diferentes sectores Paty Toscano,  
confió en que obtendrán la mayoría 
de las regidurías y la diputación 
local, en este momento el PAN, 
esta posesionado como la primera 
fuerza electoral, vamos a cumplir 
con el reclamo de la población que 
no quiere que el PRI gobierne de 
nuevo unitariamente.
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Amas de casa gritan “Sergio Miguel 
no pierdas tu sencillez, porque 

necesitamos gente como tú”

Al PAN local no le interesa la presidencia municipal
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Redacción

Tuxpan.- El día de hoy la joven 
estudiante Estrella Yamilé Mendoza 
Rodríguez, se encuentra celebrando 
su décimo tercer cumpleaños y 
su actual reinado estudiantil de la 
Escuela Secundaria General Ignacio 
Zaragoza de la ciudad de Tuxpan, 
donde fue coronada como la soberana 
reina estudiantil el 23 de Mayo del 
presente año a las 9:30 de la mañana 
en las instalaciones de dicho plantel 
educativo, siendo ese mismo día 
ya por la tarde que se llevó a cabo 
el desfile conmemorativo en carro 

alegórico, encabezado por la joven 
reina estudiantil oficial “Estrella 
primera del periodo estudiantil ” 
2014-2015. 

Al mencionado social su majestad 
“Estrella primera” acudieron quienes 
fueron nombradas princesa primera, 
la alumna Siria y princesa segunda 
la alumna Miroslaba, de Tercer 
y Segundo año respectivamente 
y quien fue elegida como dama 
de honor, la alumna Jazmín del 
primer año; motivos por los cuales 
fue felicitada por sus padres Juan 
Carlos Mendoza Flores y María del 

Carmen Rodríguez Villela, así como 
sus hermanas Karla Kristal, Alondra 
y Carmen Mendoza Rodríguez, 
familiares y amigos quienes la 
felicitaron por su onomástico y por 
su rotundo triunfo como la reina 
estudiantil de la escuela secundaria 
General Ignacio Zaragoza por el 
periodo 2014-2015.

Enhorabuena y muchas felicidades 
a Estrella Yamilé Mendoza Rodríguez 
por su cumpleaños y por su triunfo 
como la nueva reina de la escuela 
secundaria Ignacio Zaragoza de la 
ciudad de Tuxpan.

TUXPAN.- La mañana de ayer los 
candidatos de la alianza por el bien de 
Nayarit del municipio de Santiago Ixcuintla, 
en convivencia con periodistas de los 
distintos medios de comunicación de 
nuestro grandioso estado, dieron a conocer 
excelentes proyectos para los habitantes de 
ese prospero municipio, siendo los que más 
nos llamó la atención a los comunicólogos 
la generación de miles de empleos ahora 
con la construcción del Canal Centenario, la 
seguridad y los servicios públicos que serán 
de calidad, así como el que se descuenten 
los funcionarios de primerísimo nivel desde 
el 20% de sus salarios para generar de 
manera permanente empleos temporales 
para quienes más lo necesitan. 

Estos sí que son verdaderos compromisos 
con el pueblo que ya está harto de 
demagogias, soluciones reales son las 
que necesita ver la ciudadanía que está 

demandando generación de empleos y 
estas sí que son verdaderas respuestas 
de solución a corto plazo de los candidatos 
de la Alianza por el Bien de Nayarit para 
cientos de familias que se encuentran 
actualmente desempleadas. 

Sin lugar a dudas los proyectos que 
presentaron los candidatos de la Alianza 
por el Bien de Nayarit; Fátima del Sol, 
candidata a la Alcaldía de Santiago y los 
candidatos a Diputados Any Porras, Beny  
Ramírez y Chito Ornelas, son hasta el 
momento las más sensatas y apegadas 
a la realidad y son estas las que están 
convenciendo al electorado de que son la 
mejor opción para los habitantes de este 
municipio, que con Roberto Sandoval no 
dudemos que vuelva a resurgir la hasta 
ahora añorada Costa de Oro. 

Foto y comentario: Juan Bustos. 

Por su décimo tercer cumpleaños y su reinado estudiantil

Presentan candidatos de Santiago 
ante medios de comunicación 

Celebración y felicitaciones a Estrella Yamilé Mendoza Rodríguez
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Se unen a la profunda pena que embarga a la familia de 
nuestros amigos y compañeros del gremio periodístico: José 

Luis Jiménez Cisneros y el periodista Luis Ulises Jiménez 
Atilano, así como a la familia Jiménez Flores

Por el sensible fallecimiento de la señora

CONSUELO CISNEROS 
BUSTAMANTES 

Acaecida este pasado sábado 31 de mayo en la ciudad de Tepic.

Elevamos nuestras oraciones para que encuentren en dios 
nuestro señor todo poderoso el consuelo y una pronta 

resignación para superar lo inevitable.

Tuxpan, Nayarit, Junio 6 de 2014

Dios dijo: “Amaos los unos a los otros.”
Nadie ama más a su prójimo que 

aquel que da la vida por otro.

Reporteros, columnistas y colaboradores del 
periódico Gente y Poder del municipio de Tuxpan

Descanse en paz.
Respetuosamente
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

ACAPONETA.- Malaquías “Malaco” Aguiar 
Flores, fuerte en los primeros días de esta campaña 
electoral 2014, que culminará el 2 de julio de este 
mismo año el “Malaco” como cariñosamente le 
llama la mayoría de los habitantes Acaponetenses, 
sabe que les va a cumplir a sus electores después 
del día 17 de septiembre cuando ya haya sido 

candidato electo a presidente municipal por la 
ciudad  y el municipio de las gardenias.

Malaquías dice sentirse satisfecho con la 
contestación de los ciudadanos Acaponetenses 
y contando con una gran estructura partidista, y 
con los sectores más importantes de municipio 
en el Partido Revolucionario Institucional, el 
candidato a diputado Martín González Cossío la 
candidata a síndico, Celia Villela y los candidatos a  

Empieza a demostrar su fuerza 
electoral Malaquías Aguiar Flores 

Se suman taxistas con Salvador 
“Chava” Saldaña en Tuxpan

*En Acaponeta 

Tuxpan.- Luego del multitudinario 
arranque de campaña que sostuvo 
la coalición “Por el bien de Nayarit” 
en Tuxpan encabezado por Salvador 
Saldaña continúan en campaña para 
promover el voto.

Acompañados de un nutrido 
grupo de simpatizantes, el recorrido 
de este jueves fue por la quinta 
demarcación con Margarita Romo, 
candidata a regidora y con Lucero 

Herrera, candidata a regidora por la 
demarcación uno.

“Somos un equipo de unidad, 
nuestro compromiso es trabajar juntos 
por Tuxpan, este 6 de Julio votemos 
tres veces PRI”, dijeron ante los 
vecinos de estos seccionales.

 
Luego un grupo de militantes priistas 

se acercaron a Chava Saldaña quien 
los escucho y prometió un apoyo 

cercano de la presidencia municipal 
a la gente, “daremos respuestas a las 
necesidades cotidianas”, les dijo.

Más tarde sostuvieron una reunión 
de trabajo con agremiados al sindicato 
de choferes de taxis sección 37 del 
municipio de Tuxpan. Ahí Angélica 
Sánchez, candidata a diputada por 
el distrito 15 tomo la palabra: “no 
estamos sordos ni ciegos ante el 
reclamo de este sector, vamos a 

unificar ideas porque juntos lograremos 
la transformación que necesita 
Tuxpan”, aseguró. 

En su oportunidad, los taxistas 
destacaron que ellos son el espejo 
de las calles de Tuxpan, que existen 
problemas de vialidad y calles 
deterioradas, que requieren de mayor 
seguridad y personal preparado para 
ejercer el reglamento de tránsito.

Ante ello, Chava Saldaña agregó 
que los taxistas son una fuerza de 
trabajo que sostiene la economía en 
el municipio y que al darle solución a 
la situación  de las calles también se 

le dará empleo a quienes participen 
en ello. 

“Ese es el propósito de estas 
reuniones, conocer de cerca sus 
requerimientos y adecuar nuestro 
plan de trabajo. Entre todos vamos 
a cuidar la economía en beneficio 
de sus familias”.

“Yo, su amigo Chava Saldaña, 
provengo de una familia trabajadora, 
soy de aquí de Tuxpan, siempre 
he vivido en este municipio y me 
comprometo a cuidar los intereses 
de todos para que Tuxpan siga 
adelante”, enfatizó.
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regidores, con Malaquías a la cabeza se llevarán “el carro completo”
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El Partido de la Revolución Democrática 
(PRD)  dio formal inicio a la campaña electoral 
con mitin y con una concurrida marcha en la 
que coincidieron participantes de diferentes  
partidos políticos de la región.

¡El Sauce y la Palma se mesen con calma, 

Saulo Ganará, Saulo Ganará! Así coreaba la 
porra momentos antes de que el Doctor Saulo 
Alfonso Lora Aguilar tomara su intervención 
ante los cientos de invitados que estuvieron 
presentes rumbo a la alcaldía de Acaponeta 
este próximo 6 de Julio.

Entre las fichas claves que moverá la 

El Doctor Saulo Lora abre campaña con mitin 
y concurrida marcha rumbo a la victoria
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persona que viene de abajo, una persona 
que ha sufrido como ustedes”

Enfatizó que se siente muy contento de 
contar con su gente de Acaponeta, amigos, 
hermanos, compañeros, etc., “porque ellos 
me conocen desde la infancia, saben quién 
soy, como me comporto y también saben que 
voy a cambiar a Acaponeta.

Indicó que si la gente le da la confianza 
nuevamente, va a buscar a sus amigos de México 
como hace 6 años, traerá empresas que vengan 
a darle trabajo a los Acaponetenses y así tengan 
un sustento para mantener a sus familias; sin 
dejar de lado los proyectos productivos para 
que los trabajen los Acaponetenses.

Al terminar el evento el candidato a 
presidente municipal de Acaponeta, el 
perredista Saulo Lora, acompañado por los 
candidatos a regidores, Síndico, regidores 
y e invitados, recorrieron la calles Juárez, 
México, Corona, Oaxaca y Morelos hasta 
llegar a la plaza municipal Miguel Hidalgo, 
donde dio las gracias  a todos sus amigos, 
por el acompañamiento que le hicieron en su 
inicio de Campaña.

campaña será la incorporación del ex contralor 
y priista Guadalupe Pardo Ríos, quien 
renunció al PRI para apoyar al candidato, 
con el propósito de convencer, por lo menos a 
miles de ciudadanos más para que el de junio 
voten por el Candidato presidente municipal 
de Acaponeta Saulo Lora.

En el evento estuvieron presentes la 
candidata a diputada local por Acaponeta y 
Huajicori, Beatriz Mitre Ayala; la candidata a 
síndico municipal, Karla Escobedo Sánchez y 
los candidatos por la 7 demarcaciones: Manuel 
Salcedo, por la número 1; Sergio Sánchez, 
en la 2; María del Carmen Rivera, en la 3; 
Sandra Nava, por la demarcación numero 4; 
Rigoberto Villa  por  la demarcación 5, Jessica 
Noelia Villegas, en la 6 y Francisco Muños 
competirá por la demarcación número 7.

En brevísimos discursos, tanto  los 
candidatos a regidor, síndico  
y diputada, manifestaron  
su convicción de que el 
PRD saldrá victorioso en 
las elecciones del próximo 
6 de Julio.

Por su parte, el Candidato 
a la presidencia municipal 
de Acaponeta, el doctor 
Saulo Alfonso Lora Aguilar 
se mostró optimista frente 
a la infraestructura que 
tendrá la ciudad si los 
Acaponetenses le dan un 
segundo mandato. 

“Que truene el cielo 
y que se den cuenta en 
Acaponeta como vamos 
hacer las cosas, las vamos 
a  cambiar,  porque yo 
tengo un corazón igual 
al de ustedes, soy una 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Con una buena y 
fuerte participación en el estrado, 
y un fuerte discurso ante miles de 
simpatizantes y militantes panistas 
y perredistas, Lucero de Fátima 
Rodríguez Allende, envió el mensaje 
de “ya basta que los Tecualenses 
sigamos agachando la cabeza, y no 
nos pongamos las pilas para hacer de 
este Tecuala, un municipio como su 
lema lo dice “orgulloso” de su gente 
y sus raíces,  no debemos seguir 

callados ante tanta injusticia de que 
algunos gobiernos nada más estén 
pensando en ellos y no en el pueblo 
que los puso para que sirvieran y 
no servirse del pueblo.

Señaló Lucero de Fátima que 
por eso este seis de julio voten por 
la alianza de facto entre el PAN-
PRD”, la candidata a regidora por la 
demarcación # 2  habló así por todos 
los problemas que los ciudadanos 
de esa demarcación le cuentan 
cuando va a su casa a tocar las 

puertas y no quiere la gente saber 
nada de los políticos, porque ya 
está enfadado el pueblo que nada 
más en las votaciones se le toma 
en cuenta y cuando llegan arriba 

se les olvida, por eso Lucero de 
Fátima pide un voto para la alianza 
PAN – PRD este 6 de julio y porque 
el pueblo de Tecuala sabe que el 
PRD sabe gobernar.

Gente y Poder/ Pedro Bernal

TECUALA.- Conforme avanza los días 
de esta campaña electoral el profesor 
Filomeno Cazares Ornelas, aumenta 
su popularidad y una gran aceptación 
dentro del electorado de la demarcación 
# 3 el profe “Filo”, como lo llaman sus 
amigos en su barrio y colonia de esa 
demarcación antes mencionada, sabe 
que no va a ser fácil,conquistar la 
voluntad del electorado pero tampoco 
es imposible, su gran profesión como 
maestro escolar lo hace un candidato 
popular entre los votantes de ese lugar, 
y comenta a este medio informativo, 
que está jugando para ganar y con el 
apoyo de todos los habitantes de esa 
demarcación lo logrará”.  

En el gran arranque de campaña de la 
alianza de facto PAN-PRD Lucero de Fátima
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Gigantesco y contundente inicio de 
campaña del Luis Javier Gonzalez Olvera

* Candidato del PRD-PAN a presidente municipal de Tecuala.

En San Felipe Aztatán

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA. la candidata a regidora 
por la demarcación # 1 tiene muy 
buena aceptación con los electores 
de la demarcación antes mencionada, 
la alianza de facto entre el pan y el 
prd- no se equivocaron al elegirla 
candidata para trabajar a favor de 
las grandes necesidades  que los 

ciudadanos día con día reclaman 
mejores servicios públicos y que la 
red de drenajes y adoquinados se 
extienda hacia ese gran demarcación 
electoral, por eso Araceli contreras, 
que ya sabe de esos grandes 
problemas, convive con sus vecinos 
y amigos para tratar de darle 
solución a esos graves problemas 
que si pueden tener resultados 

favorables para los habitantes de 
esa demarcación,solo con el voto 
de los electores de que habitan ahí  
con Araceli una vez elegida regidora 

gestionara, en el próximo cabildo 
municipal, para que el sueño de los 
vecino de esos barrios y colonias 
se vean realizados.

*Buena aceptación

Araceli Contreras Mena, 
trabaja en la demarcación 1 
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Por Héctor Julio Aguiar /fotos 
Pedro Bernal
Gente y Poder 

Tecuala, Nayarit.- Desde la venida a 
San Felipe de Cuauhtémoc Cárdenas 
hace algunos años en su campaña 
presidencial no se había visto tanta 
gente en San Felipe Aztatán como 
el día de hoy  dijeron pobladores de 
este histórico ejido, quienes al ver 
un mar de gente compararon este 
evento como un tsunami político, hoy 
con Luis Javier Gonzalez Olvera, el 
pueblo de San Felipe el pueblo se 
volcó a favor de su candidato Luis 
Javier Gonzalez Olvera en el inicio 
de campaña en su tierra natal. 

En su intervención, Luis Javier,  

agradeció a sus padres por haberle 
inculcado principios y valores,  asimismo 
agradeció la presencia de su tío Rafael 
Diaz Mayorquín (El Tlatoani de San 
Felipe) de quien recibió el apoyo desde 
joven para estudiar en la ciudad de 
México,  lograr una profesión, integrar 
una familia  y abrirse camino en la 
vida,  agradeció también la presencia 
de sus familia, amigos, y de todos los 
miles que apoyan este proyecto del 
PRD por Tecuala, gracias,  gracias a 
todos por su presencia, ver tanta gente 
me causa alegría hoy  y nos fortalece 
para continuar para adelante con mas 
animo.  Mi compromiso de trabajar por 
Tecuala será con los agricultores, con 
los ganaderos, pescadores,  con los 
jóvenes, con los niños, con las familias 

con los que menos tienen.

Luis Javier Gonzalez Olvera, un 
profesionista con amplia experiencia 
en realizar bajar proyectos para obras 
desde el congreso nacional, un hombre 
con mucha visión y licenciatura en 
economía manifestó en este gran 
evento que con el apoyo de ejidatarios, 
comerciantes,  profesionistas y con 
todo este ejercito de ciudadanos 
presentes  de San Felipe y de todo 
el municipio de Tecuala arranca esta 
carrera a la presidencia  municipal, 
no pararemos ni un minuto, no 
descansaremos hasta lograr la victoria 
porque ya es tiempo que Tecuala 
avance y progrese, parece que en 
Tecuala se detuvo el reloj, se detuvo 
el tiempo  y en años y trienios no ha 
habido avance ni progreso, nuestro 
proyecto de trabajo está basado en 
las actuales necesidades que hemos 

observado  a lo largo y ancho del 
municipio y hemos detectado que 
Tecuala  ni cambia ni crece, ni en los 
servicios públicos ni en el desarrollo 
económico, los servicios públicos, 
son insuficientes e ineficientes y aquí 
tenemos la muestra en San Felipe, un 
pueblo abandonado sin agua potable, 
ni drenaje ni luz pública ni empedrado 
de calles, n un hospital  deficiente, la 
recolección de basura es deficiente 
también, una agricultura sin soporte 
técnico ni apoyo financiero, el campo 
en San Felipe y en municipio está 
atrapado en el abandono total y vamos 
a apoyar a nuestros campesinos con 
mas organización, con mas uniones 
de crédito, con esquemas modernos  
podemos abaratar costos, comercializar 
mejor y ser competitivos en el mercado 
y la comercialización,  con los 
ganaderos y con los pescadores nos 
sumaremos a su trabajo para buscar su 

bienestar y su  progreso. a las mujeres 
y a los jóvenes haremos grupos de 
emprendedores para el auto empleo y 
les daremos atención especial a sus 
anhelos y aspiraciones de estudio y 
de trabajo dijo Luis Javier Gonzalez 
Olvera totalmente  emocionado por la 
amplia respuesta de la ciudadanía en 
este mitin político  del PRD realizado 
la tarde del pasado jueves 5 de junio 
realizado en San Felipe Aztatán, que 
pone a temblar a sus adversarios por 
ser señales que pueden predecir un 
triunfo contundente de la alianza de 
facto PRD-PAN en el municipio de 
Tecuala.  El evento político inició con 
una gigantesca marcha donde miles 
de perredista y simpatizantes vestían 
camisetas y cachuchas de amarillo 
portando banderas y banderines, 
carros de sonido y banda dándole 
un colorido al evento, yendo al frente 
Luis Javier Gonzalez 
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AFERRADO SE NIEGA A 
MANTENER A SU HIJA

APAÑAN A SUJETO 
EXHIBICIONISTA

En la Ampliación Cuauhtémoc
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Por Germán Almanza Aguilar

Una familia nayarita que vivió días 
de angustia de no saber el paradero de 
sus seres queridos, fueron notificados 
por personal de la Fiscalía General 
del Estado Nayarit, que uno de sus 

familiares había sido encontrado 
abandonado, en el municipio de 
Mazatlán, en el estado de Sinaloa, en 
tanto que otra persona más, en este 
caso la madre del menor encontrado, 
es rastreada por las autoridades para 
poder conocer su paradero y con ello 

Por Germán Almanza 
Aguilar

Fue en el en el interior de 
Ahuacatlán, Nayarit, donde  
elementos de la Agencia Estatal 

Investigadora adscritos a ese 
lugar, donde dieron cumplimiento 
a una orden de aprehensión en 
contra de quien dice ser Jonathan 
Ibáñez Andrade de 31 años de 
edad oriundo y avecindado en 

Por Germán 
Almanza Aguilar

Por  las  ca l les 
S i n d i c a l i s m o  y 
Justo Sierra  de la 
colonia Ampliación 
Cuauh témoc ,  fue 
d e t e n i d o  q u i e n 
manifiesta llamarse 
Israel Ocampo Montoya 
de 38 años de edad 
oriundo de la capital nayarita con 
domicilio calle División del Norte de 
la colonia Infonavit el Mirador, mismo 
que fue arrestado por oficiales de 

esta secretaria. 
S i e n d o 
trasladado ante 
el Agente del 
Ministerio Público 
del Fuero Común 
y  q u e d a n d o 
internado en los 
separos de la 
Agencia Estatal 
de Investigación, 
por los delitos de 

ultrajes a la moral pública y buenas 
costumbres, quedando asentado 
con el número de averiguación TEP/
DET-II/EXP/5784/14.

Por Germán Almanza Aguilar

Un robo a tienda Oxxo, ubicada por 
la calle Amapá y avenida Jacarandas 
de la colonia San Juan, fue al sitio 
al que acudieran varias patrullas de 
la Policía Municipal de Tepic y en 
donde fueron abordados por quien 
dice ser el encargado del lugar de 
nombre Luis Alberto Ibarra Tadeo 
de 20 años de edad con domicilio 
en el Fraccionamiento Pedregal, el 
cual les manifestó 
que minutos antes 
a r r i b a r o n  t r e s 
personas del sexo 
mascu l ino ;  uno 
de ellos vistiendo 
sudadera negra, 
de gorra y pantalón 
de mezclilla azul 
y el otro sudadera 
morada y pantalón 
de mezclilla color 
azul sin recordar 
las vestimentas de 
la última persona, 
la cual uno de ellos 
sacó de entre su ropa 
un arma de fuego 
tipo escuadra y otro 
sacó un arma punzo 
cortante (navaja). 

Los cuales lo amenazaron mientras 
uno de ellos sustraía de la caja 
registradora la cantidad en efectivo 
de1300 pesos aproximadamente. 
Para posterior darse a la fuga con 
rumbo desconocido, por lo que una 
vez dada la recomendación de pasar 
a poner su respectiva denuncia al 
ministerio público, se realizó la 
búsqueda de los agresores con las 
vestimentas antes descritas, sin 
obtener resultados.  

REINTEGRA FISCALIA A SU 
HOGAR A NIÑO EXTRAVIADO

Terminan con angustia de familia nayarita

* En coordinación con autoridades de Sinaloa, ahora 
investigan el paradero de la madre, pues ambos salieron 
de Tecuala el pasado lunes y no se supo nada de ellos, 
hasta que el pequeño apareció en Mazatlán, Sinaloa.

los motivos por los cuales habían 
huido de su tierra natal, Tecuala. 

La tarde de este jueves, persona 
de la Fiscalía General del Estado 
devolvió sano y salvo al menor de 
nombre Abel Ruiz, quien fue recibido 
por sus abuelos maternos, y se dijo 
que el pequeño había sido localizado 
en el puerto de Mazatlán, Sinaloa, 
ellos después de que sus familiares 
no sabían nada de él, ni de su madre 
de nombre Jessica Ríos Espericueta, 
esto desde el pasado lunes.

Fueron autoridades del  DIF de 
Mazatlán, Sinaloa, quienes el miércoles 
dieron parte de la localización del menor 
en la colonia Centro de ese municipio, 
por lo que personal de la FGE de Nayarit 
se trasladó a ese lugar para asegurar 
y resguardar al menor.

La tarde de este jueves los abuelos 
maternos del pequeño Abel, María 
Guadalupe Espericueta Sandoval y 
Vicente Ríos Mendoza, se presentaron 
en la Fiscalía General del Estado de 
Nayarit donde les fue reintegrado 
el menor, previa identificación con 
documentación oficial.

Asimismo, la Fiscalía ha iniciado 
una averiguación que permita dar con 
el paradero de la madre del menor, 
Jessica Ríos Espericueta, quien desde 
el pasado lunes salió de su domicilio 
ubicado en Tecuala, Nayarit.

Se exhorta a la población a aportar 
cualquier dato sobre este caso al número 
de Denuncia Anónima 089.

En la colonia San Juan

TRÍO DE HAMPONES 
ASALTAN TIENDA OXXO

* El irresponsable padre ya pisó la cárcel.

Ahuacatlán con domicilio en la 
colonia El Llano.

Ibáñez Andrade fue trasladado 
a la capital nayarita, donde 
fue remitido a los separos de 
esa corporación policíaca, ya 
que está relacionado en el 
número de expediente 05/2014, 
girado por el Juez Mixto de 
Primera Instancia con sede 
en Ahuacatlán, por el delito 
de abandono de familiares en 
agravio de una menor. 



Viernes 6 de Junio de 2014

DETIENEN A DOS POLICÍAS INVESTIGA MUJER LO 
ENVIÓ AL 
BOTE POR 

RATA

Tiene cuenta con la justicia…

CAE TRAS LAS 
REJAS FRAUDEADOR 

SANTIAGUENSE
Por Germán Almanza Aguilar

Efectivos de la Agencia Estatal 
Investigadora adscritos a la División de 
Ejecución de Mandamientos Judiciales y 
Ministeriales, en el interior de Villa Hidalgo 
del municipio de Santiago Ixcuintla, dieron 
cumplimiento a una orden de aprehensión 
en contra de quien responde al nombre 
de Ángel Castellón “N” de 78 años de 
edad originario y vecino de Villa Hidalgo 
con domicilio en la colonia Solorceño, 
y quien se encuentra relacionado en el 
expediente número 437/2014, girado por 
el Juez Cuarto de Primera Instancia del 
Ramo Penal de la capital nayarita, por el 
delito de fraude especifico en agravio de 
una persona del sexo masculino. 

Dos policías investigadores señalados 
por una ciudadana del municipio de El 
Salto, de pedirle dinero a cambio de 
facilitarle un trámite, fueron detenidos 
esta tarde por personal de la Dirección 
General de Visitaduría y Contraloría de 
la Fiscalía General del Estado.

Los señalados son: René Casillas 
Ríos, de 36 años de edad, vecino de 
la colonia San Martín de las Flores de 
San Pedro Tlaquepaque, y Salvador 
Sánchez Loza, de 47 años, quien tiene 
su domicilio en Juanacatlán, ambos 
policías investigadores adscritos a 
El Salto.

El 29 de mayo, los hoy señalados 
acudieron al domicilio de la denunciante 
para pedirle que el día 3 de junio se 
presentará en las instalaciones de la 
Policía Investigadora en El Salto, sin 
manifestarle los motivos de la cita. 
Sin embargo, la afectada por temor 
no se presentó.

El día 4 de junio, los ahora detenidos 

nuevamente se hicieron presentes en 
el domicilio de la denunciante, a quien 
se llevaron a sus instalaciones y en 
dicho lugar le manifestaron que tenía 
que entregarles la cantidad de 80 mil 
pesos y le pusieron como plazo el día 
9 de junio para efectuar el pago.

En ese momento, la afectada entró 
en comunicación con sus familiares, 
quienes le hicieron saber que contrarían 
a un abogado para conocer su situación 
legal. Al enterarse los agentes de 
esta situación, optaron por dejarla en 
libertad; sin embargo, le reiteraron 
que era necesario que les pagara la 
cantidad requerida.

El día de hoy, tras recibir llamadas 
de los policías para exigirle el pago, la 
quejosa interpuso una denuncia ante 
la Dirección General de Visitaduría 
y Contraloría, cuyo personal montó 
un operativo en el domicilio de la 
denunciante, lugar hasta donde llegó 
René Casillas y una vez que la afectada 
le entregó 7 mil pesos, fue detenido 
en flagrancia.

Al continuar con el operativo, se 
detuvo a Salvador Sánchez, quien fue 
plenamente identificado por DORES

 la afectada como quien un día 
antes le solicitó el dinero.

El Agente del Ministerio Público 
integra la aver iguación previa 
correspondiente y en su momento 
definirá la situación legal de los 
detenidos.

La Fiscalía General del Estado 
reitera su compromiso de sancionar 
a los malos servidores públicos que 
afecten a la ciudadanía.

Por Germán Almanza Aguilar

La noche-madrugada de este jueves, en el 
interior de Acaponeta, Nayarit, elementos de 
dla Agencia Estatal Investigadora lograron la 
detención de quien manifiesta llamarse Sergio 
Cabral Paredes de cuarenta y dos años de edad 
y ser oriundo y vecino de Ecatepec, Estado de 

México con domicilio en la colonia El Llano.

El ahora detenido fue trasladado a la capital 
nayarita donde quedó internado en los separos 
de la Fiscalía General del Estado y puesto a 
disposición de la autoridad correspondiente, por 
el delito en contra de la salud en agravio de la 
sociedad.

* Se encuentran señalados de pedir dinero a cambio de “facilitar un trámite”.
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ATORAN A EMPEDERNIDO 
VICIOSO EN ACAPONETA

v

APACIGUA LA AEI A PAREJITA DE RIJOSOS
Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia El Paraíso de la capirucha Cora y 
Tepehuanera, elementos de la Agencia Estatal Investigadora 
adscritos al Centro de Justicia Familiar, lograron el arresto 
de quienes dicen llamarse Marisela Navarro Resendiz 
de 25 años de edad originaria y vecina de esta ciudad 
con domicilio en la colonia Las Conchas y José Ricardo 
Barrón Toscano de 40 años de edad quien es oriundo y 
vecino de Tepic con domicilio en la colonia El Paraíso. 
Siendo puestos el par de ‘tórtolos’ masoquistas tras las 
rejas, por el delito de violencia familiar en agravio de 
ellos mismos.

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Agencia Estatal Investigadora adscritos a la 
división de ejecución de mandamientos judiciales y ministeriales, 
dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de José 
Gallegos Bernal de 60 años de edad 
originario de Fresnillo, Zacatecas 
y vecino de la capital nayarita con 
domicilio en la colonia Indeco, mismo 
que se encuentra relacionado en el 
número de expediente 244/2012, 
girado por el juez primero de 
primera instancia del ramo penal 
de esta ciudad, por el delito de robo 
simple en agravio de una persona 
del sexo femenino. 
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Los grandes tribunos comenzaron de ceros para 
nutrirse de capacidad y experiencia: Aní Porras
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RAÚL LÓPEZ DEL PT

José María Castañeda 

SANTIAGO.- La candidata a 
diputada por el décimo distrito 

Aní Porras, señaló ayer que se 
encuentra preparada para hacer 
una buena labor legislativa en 
caso de que se vea favorecida 

con el voto de los electores.

Considero que los grandes 
tribunos comenzaron como tu 

servidora en ceros, pero que 
al paso de los años estos te 
nutren de experiencia y de 
capacidad. Vamos a seguir 

Por Octavio Camelo Romero

Eran las seis y media de la tarde del día 
martes 3 de este mes de junio cuando llegaron 
los candidatos del partido del trabajo a ocupar los 
cargos de presidente municipal, síndico, regidores 
y diputados locales. Al frente de ellos iba Raúl 
López, candidato a la presidencia municipal de 
Tepic. Si su papá viviera, seguramente lo estaría 
acompañando. Raúl es hijo del político nayarita 
y luchador social Dr. Alejandro López Díaz y 
de la Mtra. Celia Cervantes. Tanto por parte 
de su padre como de su madre, Raúl proviene 
de familias luchadoras, críticas, agraristas y 
revolucionarias. Sin embargo el mismo de por 
sí es crítico y luchador social. Su formación 
académica le permitió prestar sus servicios en 
las instancias de gobierno vinculadas con el 
problema de la vivienda. Y allí se desempeñó 
no únicamente con profesionalismo sino con un 
profundo sentido social. Raúl ha transitado por 
varios espacios de la administración pública; 
no es ningún improvisado; tiene la suficiente 
experiencia para saber optimizar los escasos 
recursos con que cuenta la administración 
municipal de Tepic; y sobre todo, conoce los 
problemas municipales. Platicando con él ha 
hecho de nuestro conocimiento su propuesta 
de gobierno la cual damos a conocer: 1. Se 
propone elevar la cantidad y la calidad de los 
servicios de agua, pues algo está pasando que 
no hay agua en la ciudad de Tepic. También 
pretende resolver el problema del alumbrado 
público. Sobre el drenaje, ya amenazó a los 
vecinos de las calles con sistemas colapsados 
de aplicarse inmediatamente en su solución y 
de paso arreglar las  calles para dejar de ser 
una ciudad de primera por no poder meter la 

segunda. Un conflicto sentido es el relacionado 
con la recolección y el tratamiento de basura, 
pues se requiere de una cirugía mayor para 
extirpar ese problema. 2. Sabedor de las 
limitaciones financieras del ayuntamiento de 
Tepic, Raúl se propone gestionar más recursos 
estatales y federales para el beneficio del 
municipio. 3. Con recursos propios y federales, 
está comprometiéndose a impulsar las obras 
públicas necesarias en las colonias y poblados 
de Tepic. 4. Y para combatir la malvivencia de 
la juventud, el candidato a presidente municipal 
del P T se compromete a impulsar el deporte 
y crear los espacios públicos requeridos por 
las familias tepicenses. 5. Conocedor de la 
enorme demanda de vivienda, Raúl considera 
prioritario crear programas de apoyo a las 
familias de escasos recursos económicos. 6. 
Y a la vez, considera pertinente combatir la 
violencia e inseguridad desde su raíz, con la 
generación de empleos y educación, procurando 
se den salarios dignos a los trabajadores; no 
desconoce la necesidad del equipamiento y 
del mejoramiento de las condiciones de trabajo 
de los policías. 7. El candidato a presidente 
municipal del P T considera insoslayable 
combatir la corrupción, el influyentismo y la 
impunidad si es que se quiere contar con 
un buen gobierno municipal al servicio de la 
ciudadanía. 8. Para apoyar a la población rural, 
Raúl piensa convertirse en gestor de créditos, 
de asistencia técnica, de equipamiento al campo 
y apoyar la comercialización de los productos. 
La propuesta de campaña del candidato a 
presidente municipal del P T, Raúl López, es 
muy realista y confirma el conocimiento que 
tiene de la problemática de la vida municipal 
de Tepic.

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-La titular de los Servicios Públicos 
Educativos en el Estado de Nayarit (SEPEN), 
Leticia Pérez García, dio a conocer, que 
los docentes se encuentran trabajando 
en el cierre de actividades del calendario 
escolar, que comprende 200 días de labor 
ininterrumpida para alumnos de educación 
básica 2013-2014.

La funcionaria de los SEPEN, manifestó 
que aunque se presentaron algunos problemas 
externos como plantones de maestros, se 
concluirá en tiempo y forma con el ciclo escolar 
que nos dicta el sistema educativo, además 
que los profesores ya están preparándose 
para la aplicación de los exámenes de fin 
de año.

Por lo que señaló, “aún queda un poco más 
de un mes para que concluya el calendario 
escolar y todos los maestros se encuentran 

muy concentrados en sus actividades laborales 
para culminar el ciclo escolar en educación 
básica, que comprende preescolar, primaria, 
secundaria y telesecundarias”.

Abundó Leticia Pérez García en el 
sentido de que oportunamente los padres 
de familia cumplieron cabalmente con la 
inscripción de sus hijos en las escuelas más 
cercanas a su trabajo o domicilios para que 
no encuentren problema alguno a la hora 
de recogerlos, aunque dijo, que llegando los 
días de presentarse en la escuela, no dudo 
que nos vendrán a solicitar que instalemos 
a sus hijos o cambiarlos de escuela.

Finalmente, la titular de los SEPEN, 
indicó, que los maestros en coordinación con 
padres de familia deberán acordar la serie 
de actividades que habrán de desarrollar 
en los días de la clausura del ciclo escolar, 
ya que el tiempo pasa rápido y hay tiempo 
para planearlo de buena manera.  

preparándonos para continuar 
en la brega legislativa, por lo que 
mi inexperiencia la cubriremos 
con mi deseo por hacer bien 
las cosas en favor de mis 
representados los ciudadanos 
hombres mujeres y jóvenes 
del X distrito enfatizó la joven 
mujer de la colonia Juárez de 
esta ciudad.

Se concluirá en tiempo y forma el 
calendario escolar 2013-2014: Leticia Pérez
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Son miles de huevos los que 
depositan en sus nidos: Pancho López

*Pocas tortugas marinas arriban a desovar 

* “Aquí me hice viejo y ni una candidatura siquiera a 
regidor me han dado”, afirma el de Villa Juárez

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Estamos muy 
contentos por ser coordinador del 
PRI en la entidad, dijo al comienzo 
de una entrevista quien fuera 
secretario de turismo Rodrigo 
Pérez, ayer en el vestíbulo del 
hotel Casino de esta ciudad.

Con la responsabilidad con 
la invitación que nos hiciera 
el presidente del partido en el 
estado Prof. Juan Carlos Ríos 
Lara, es una responsabilidad muy 

importante, es 
una campaña 
de propuestas, 
pero también 
mi papel al 
frente de la 
comunicación 
del  part ido 
será hacer 
el contraste 
con t ra  l os 
c a n d i d a t o s 
de oposición 
que  es tán 
denostando, 
que  es tán 
c r i t i c a n d o 
y  que  no 
p r o p o n e n 
n a d a ,  y o 
voy a exhibir 
todo lo malo 
que  es tán 
h a c i e n d o , 
y la gente 
decidirá que 
el mejor rumbo 

es el PRI, donde traemos las 
propuestas, traemos claro la 
forma de gobernar, la forma 
de hacer equipo. Y aquí en 
Santiago no va a ser la excepción, 
traemos los mejores candidatos, 
traemos a la mejor candidata a 
presidente y seguro estoy que 
va a solucionar los problemas 
que dejaron, como es una deuda 
de 100 millones de pesos, un 
rezago en la pavimentación 
en los servicios públicos, un 
rezago en el abastecimiento de 
agua y la candidata a presidente 
Fátima sabrá hacer equipo con el 
gobernador Roberto Sandoval.

Entonces traemos a los mejores 
candidatos, traemos las mejores 
propuestas y Santiago y toda la 
entidad saldrá adelante y seguirá 
transformándose.

Previamente, el ahora vocero y 
coordinador del PRI, Rodrigo Pérez 
presidió una rueda de prensa con 
los comunicadores de la comuna 
santiaguense, acompañado por la 
candidata a presidente municipal 
Fátima del Sol Gómez Montero 
y por los tres candidatos a 
diputados locales: Aní Porras, 
Beni Ramírez y Chito Órnelas, 
donde estos actores de la política 
contestaron los cuestionamientos 
de los periodistas ahí reunidos, 
exhortando el ex secretario de 
turismo Rodrigo Pérez a los 
comunicadores a conducirse con 
veracidad y profesionalismo en 
el ejercicio de su oficio.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- “Este año electoral 
podría marcar el final de mi participación 
de convencido priísta”, afirmó en 
plática informal el ramadero de la 
playa de Los Corchos “El Torruco”, 
luego de la nula apertura de quienes 
llevan las riendas del priísmo para 
participar como candidatos.

El Torruco, señaló que siempre 
ha sido fiel soldado del Partido 
Revolucionario Institucional apoyando 
campañas de otros, los que como es 
el caso de Alfonso Virgen, quien pese 
a haber militado en el Partido de la 
Revolución Democrática apenas en 
la campaña pasada, los jerarcas del 
partido tricolor lo hacen candidato a 

regidor y luego nos ponen a nosotros 
como –insistió- soldados del partido a 
trabajar a favor de quien fue nuestro 
enemigo apenas en la campaña 
pasada.

Yo acepté a participar en la 
avanzada de Poncho Virgen porque 
tengo palabra y no acostumbro a 
decir que no, pero también les dije 
que era la última vez que participaba 
en las filas del PRI, partido en el que 
he militado toda mi vida, pero como 
en la inmensa mayoría de quienes 
sentimos y llevamos en el corazón 
los colores del tricolor ya no estamos 
dispuestos a continuar trabajando 
para otros, y como es en este caso 
a favor de quienes fueron nuestros 
adversarios.

Torruco,  - le  preguntamos- 
¿consideras que Poncho Virgen 
ganará la elección para regidor?, 
“Sin duda alguna para eso andamos 
trabajando, visitando a los amigos 
en visitas domiciliarias una vez que 
terminamos nuestra jornada laboral 
aquí en la playa, -pero insistió-. Es la 
última vez, que trabajo en el Partido 
Revolucionario Institucional, partido 
en el que me hice viejo, y que sin 
embargo jamás he sido recompensado 
con alguna candidatura, ni siquiera 
a regidor”, expresó con desaliento 
el viejo prestador de servicios de 
Villa Juárez.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El ambientalista 
Francisco López, mediante una 
entrevista que concediera al 
comunicador Jesús Narváez, señaló 
que alrededor de algunas 200 tortugas 
marinas han llegado a las playas de 
los corchos para desovar en promedio 
18 mil huevos, mismos que nacerán 
a finales del mes de junio.

Francisco López, insistió en 
mencionar que las personas que se 
dedican al saqueo de huevos de tortuga 
en sus nidos o a la comercialización 
de carne de caguama deben de 
crear conciencia. Ciertamente hay 
compradores de huevos de la tortuga 
marina, creyendo que los huevos de 
esta especie son afrodisiacos, cosa 
totalmente falsa que nada más existe 
en la mentalidad de estos. La tortuga 
marina está considerada dentro de 
las especies en peligro de extinción 
por lo que las penalidades carcelarias 

para quienes infringen la ley son 
severas. Sin embargo hay personas 
que por allegarse unos pesos para 
abastecerse de drogas no miden 
el riesgo y son las que desafiando 
a las autoridades mayormente por 
las noches saquean y en algunas 
ocasiones sacrifican las tortugas 
para  comercializar su carne.

Los que somos responsables del 
campamento tortuguero en la Playa 
de Los Corchos, no pocas veces 
nos hemos topado de frente con 
estos depredadores sin embargo la 
gran mayoría hacemos como que no 
los vemos ya que ellos en un acto 
desesperado podrían atacarnos con 
cuchillos o machetes, sabedores que 
podrían ir a la cárcel alcanzando un 
alto grado de penalidad por atentar 
contra especies protegidas, por lo 
que solicitamos la intervención de 
las autoridades responsables para 
ver si podemos ahuyentar a estos 
depredadores de la fauna marina. 
Explicó Francisco López.

En la elección que se avecina…

Exhorta Rodrigo Pérez a los 
comunicadores de Santiago a conducirse 

con veracidad y profesionalismo

Última elección que trabajo a 
favor del PRI: “El Torruco”
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